

MASSAGEN

für dich

Massages for you.

KLASSISCHE MASSAGE	25 MIN	€ 42	50 MIN	€ 72
--------------------	--------	------	--------	------

Diese Massage wird nach Wunsch & Absprache genau auf Ihre Bedürfnisse abgestimmt. Optional inklusive Aromaöl

This massage is customized to your needs based on your wishes and consultation. Optional: includes aromatherapy oil.

RÜCKEN MASSAGE	50 MIN	€ 72
----------------	--------	------

Diese intensive Rückenmassage zielt darauf ab, Verspannungen zu lösen und tiefliegende Muskelschichten zu erreichen.

This intensive back massage aims to relieve tension and reach deep muscle layers.

APRÈ SPORT MASSAGE	50 MIN	€ 72
--------------------	--------	------

Regenerierende Massage, speziell darauf ausgelegt, den Körper nach sportlicher Aktivität zu regenerieren.

Regenerating massage, specially designed to regenerate the body after sporting activity.

LYMPHDRAINAGE	25 MIN	€ 42	50 MIN	€ 72
---------------	--------	------	--------	------

Ist eine hochwirksame Methode, um den Lymphfluss optimal anzuregen. Es kommt zu einer erhöhten Entgiftung, Entwässerung u. Entstauung des Körpers. Das Immunsystem wird gestärkt.

Is a highly effective method to optimally stimulate lymphatic flow. It leads to increased detoxification, drainage, and decongestion of the body. The immune system is strengthened.

FUSSREFLEXZONEN-MASSAGE	25 MIN	€ 42
-------------------------	--------	------

Da sich der gesamte Körper am Fuß widerspiegelt, wirkt diese Massage auf den ganzen Organismus. Durch den Druck auf die Reflexzonen werden der Körper, Hormone u. die Organe positiv beeinflusst. Entspannung u. ein verbesserter Energiefluss sind die Folge.

Since the entire body is reflected in the foot, this massage affects the whole organism. By applying pressure to the reflex zones, the body, hormones, and organs are positively influenced. The result is relaxation and improved energy flow.

RÜCKEN- + FUSSREFLEXZONENMASSAGE	50 MIN	€ 72
----------------------------------	--------	------

Die Kombination aus Rückenmassage und einer Fussreflexzonen Behandlung.

The combination of a back massage and a foot reflexology treatment.

BREUSS - DORN BEHANDLUNG	60 MIN	€ 92
--------------------------	--------	------

Die BREUSS Massage leitet die Regeneration unterversorgter Bandscheiben wieder ein. Die DORN Methode ist eine einfache aber wirksame Behandlungsmöglichkeit, um Blockaden u. Fehlstellungen in den Gelenken u. in der Wirbelsäule zu erkennen und zu lösen.

The BREUSS massage initiates the regeneration of undernourished intervertebral discs. The DORN method is a simple yet effective treatment to identify and correct blockages and misalignments in the joints and spine.

HOT STONE MASSAGE	50 MIN	€ 82
-------------------	--------	------

Die Wärme der Vulkansteine in Kombination mit verschiedenen Massagetechniken führen zu einer tiefen Entspannung, die Muskulatur wird gelockert und der gesamte Organismus mit neuer Energie aufgeladen.

The warmth of the volcanic stones combined with various massage techniques leads to deep relaxation, loosens the muscles, and recharges the entire body with new energy.



BEAUTY Behandlungen

Beauty Treatments for you

GESICHTSBEHANDLUNG	75 MIN	€ 89
--------------------	--------	------

mit Produkten der Wirkstoffkosmetiklinie Babor Perfect Glow, Power Booster, Relax, Detox individuell für Ihre Hautbedürfnisse abgestimmt.

Using products from the active ingredient skin-care line Babor: Perfect Glow, Power Booster, Relax, Detox. Customized to meet your skin's needs.

MANIKÜRE CLASSIC OHNE LACK	25 MIN	€ 39
----------------------------	--------	------

Classic manicure without polish	25 MIN	€ 39
---------------------------------	--------	------

MANIKÜRE CLASSIC MIT LACK	50 MIN	€ 57
---------------------------	--------	------

Classic manicure with polish	50 MIN	€ 57
------------------------------	--------	------



AUGENBRAUN FASSONIEREN UND FÄRBEN	20 MIN	€ 29
-----------------------------------	--------	------

Eyebrow shaping and tinting	20 MIN	€ 29
-----------------------------	--------	------

WIMPERN FÄRBEN	15 MIN	€ 13
----------------	--------	------

Eyelash tinting	15 MIN	€ 13
-----------------	--------	------

WIMPERN UND AUGENBRAUEN FASSONIEREN UND FÄRBEN	25 MIN	€ 29
--	--------	------

Eyelash and eyebrow shaping and tinting	25 MIN	€ 29
---	--------	------

